
Q8 その他　意見交換会で発言できなかったことを含め、ご自由にご記入ください

1 ネットと政治についての話はやっぱり聞きたい。

2 どのようなことを市議会在籍中にやりたいですか？

3

雇用機会を増やす。商業施設や企業の工場の誘致などを積極的に行い、雇用機会を増やす。雇用機会が増え
た上で子育てしやすいまちづくりを推進する。特に幼児教育や保育に力を入れる。まず保育所と保育士の数
を増やし、児童の受け入れを増やす。保育士への支援や手当を行い、保育士として働きたい・働きやすい街
を目指す。
https://www.city.nagareyama.chiba.jp/life/1001107/1001162/1017311.html
↑千葉県流山市の取り組みです。
瑞浪市も名古屋へ通勤することが可能です。雇用の機会を増やした上で、ベッドタウンとして充実した町に
できれば良いと思います。
https://www.tv-tokyo.co.jp/plus/business/entry/2021/025116.html
↑カンブリア宮殿でも紹介されていました。

4
今行っている政策や制度について詳しく話したかった
瑞浪市を市外の人達に伝えるにあたって、どのような点をアピールしていこうと考えているのかをもっと聞
きたかった

5
もう少し時間をとって、毎年開催してほしいと思いました！これこそ、政治に興味を持つきっかけになると
思います！

6 貴重な経験をさせて頂くことができました。ありがとうございました。

7
住み続けるのは難しいと思ってしまいますが、世の中に自慢できる瑞浪市の魅力はまだまだ沢山あると思う
のでこれから瑞浪市が活気のある街になっていく事を願います！

8 コミュニティバスの学校線が、夕方に学校方面から出るものがないので、あったら便利だと思った

9 リニアについて・どれくらい要望が出ていて、そのうち何割が叶えられているのか

10 この活動を2年生の生徒たちもしてほしい。選挙権を持つ前からするべき

11
辻議員は僕が小学1年生から6年生まで毎朝交通安全のために道に立って見守ってくれてて安心して過ごせて
ました。ずっと応援してます頑張ってください

12
今回の意見交流会で、自分たちの思っていることや，考え、また、瑞浪市の現状を少しでも知れたので有意
義な時間だったと思います。

13
SNSの活用と出たが、もちろん、若者の投票率、投票数は上げられる。しかし、多用しすぎると、かえって
政治のブランドが低下し、一票の質も落ちてしまう気もする。

14
瑞浪駅付近を活性化させることで、より多くの人が瑞浪に住みたいと感じたり、遊びに行きたいと思ったり
すると思いました。

15 瑞浪高校の電波が悪い

16 駅北複合施設と駅のトイレを綺麗に

17 どれくらい再開発にやる気があるのか


